



Moda de alternativos se toma una pausa

El Mercurio Inversiones

Los fondos de inversión en activos alternativos sumaron su segundo trimestre de caídas al cierre de septiembre, algo que no se observaba desde fines de 2022. Su patrimonio administrado cayó más de \$488 mil millones entre julio y el noveno mes del año, hasta los \$23,83 billones. La caída se concentró en Capital Privado (-4,97%) y Deuda Privada (2,04%). Y entre las AGF, LarrainVial Activos se mantuvo en primer lugar, con \$2,55 billones (-1,86%), seguido de Compass, con \$2,05 billones (-5,19%) y Picton, con \$1,73 billones (-3,67%).